

## Mittsommerfest in der Kita Kunterbunt

Seit September 2011 begleiten uns die Geschichten rund um Astrid Lindgren. Viele schwedische Bräuche haben wir kennen gelernt und viel Spannendes rund um Pippi Langstrumpf und Karlsson vom Dach gehört. Also lag es für uns auf der Hand, dass das Sommerfest in diesem Jahr ein schwedisches Mittsommerfest sein sollte.

Schon im Januar begannen die Planungen für diesen besonderen Tag. Schnell waren wir uns einig, dass es viele Angebote für Kinder geben sollte, Pippis Bonbonladen, Michels Tischlerschuppen und Karlssons Tüftlerwerkstatt durften da nicht fehlen. Eine riesengroße Hüpfburg (Markus der Clown) und Kinderschminken rundeten das Programm ab und machten unser Fest zum Hit. Auch die Aufführung unser Kunterbunt Kinder war toll und wurde mit stürmenden Applaus belohnt.

Auch der Alzenauer Bürgermeister Dr. Legler ließ sich von unserem Theaterstück begeistern und verbrachte zwei sonnige Stunden in unserer schönen Kita.

Dem unermüdlichen Schaffen unseres Elternbeirates sei Dank gab es eine gigantische Tombola mit vielen tollen Preisen (z.B. Karaoke-maschine, Bollerwagen, 10er Karte Fitnessstudio u.v.m.). Außerdem gab es verschiedene selbstgemachte Kräutersalze und Zuckersorten und die von unseren Kindern gekochte Erdbeermarmelade war der Verkaufsschlager und ruckzuck ausverkauft.

So kam ein stattliches Sömmchen zusammen, mit dem wir auch wieder viele Wünsche der Kinder erfüllen können.

Wir sagen allen Kindern, Eltern und Besuchern, die dieses Fest so schön gemacht haben – VIELEN DANK!!!

Daniela Christoffel & Anja Skalitz







## Das Team der IKT Alzenau

